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O comércio varejista de 
Goiás registrou um crescimen-
to histórico de 6% em 2024, 
o maior dos últimos 12 anos, 
superando a média nacional de 
4,7%. Os dados foram divulga-
dos pelo Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística.

O setor de hipermercados, 
supermercados e alimentos foi 
o principal impulsionador, com 
um aumento de 8,4% no ano.

O comércio varejista am-
pliado teve um crescimento de 
9,4%, com destaque para o se-
tor de veículos, que registrou 
um aumento de 23%.

Este desempenho reflete 
a recuperação econômica do 
estado e o fortalecimento do 
consumo.

A Controladoria Geral de 
Goiás, pela Secretaria Adjunta de 
Corregedoria, realizou uma força-
-tarefa para analisar mais de 1.600 
processos pendentes de admissibi-
lidade nos últimos dois anos.

Em 2024, foram analisados 
972 processos, um aumento 
significativo em relação a 2022, 
quando apenas 293 processos 
foram homologados.

A agilidade foi possível 
devido a uma equipe especia-
lizada, padronização de proce-
dimentos e simplificação das 
etapas de análise.

A medida resultou na ins-
tauração de 297 Processo Ad-
ministrativo Disciplinar (PAD) 
e Processo Administrativo de 
Responsabilização (PAR).

A Secretaria de Fazenda de 
Mato Grosso do Sul realiza um 
leilão online com mais de 400 
lotes, com eletrônicos, vestuá-
rio, cosméticos de luxo, suple-
mentos alimentares e itens au-
tomotivos a partir de R$ 200.

O evento, que será encerra-
do em 24 de fevereiro, permi-
tirá lances em produtos como 
smartphones premium e video-
games de última geração.

Caso alguns lotes não sejam 
arrematados, um segundo leilão 
será realizado até 10 de março.

Pessoas físicas e jurídicas 
devem se inscrever no site do 
Machado Leiloeiro.

A visitação dos lotes ocorre-
rá nos dias 18 a 20 de fevereiro, 
em Campo Grande.
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O governo do Distrito Fe-
deral (GDF) começará a regu-
larização de cerca de 9 mil lotes 
no Arapoanga. A Carreta da 
Regularização Fundiária, projeto 
itinerante da Companhia de De-
senvolvimento Habitacional do 
DF, iniciará o cadastramento das 
famílias nesta segunda-feira (17).

As escrituras de terrenos de 
até 250 m² serão entregues gra-
tuitamente, e os lotes maiores 
poderão receber a documenta-
ção com até 90% de desconto.

O atendimento ocorrerá de 
segunda a sexta-feira, sem agen-
damento prévio.

O investimento de R$ 4,58 
milhões tem como objetivo 
acelerar a regularização e faci-
litar o acesso à moradia no DF.
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5ª Conferência Distrital 
do Meio Ambiente

A 5ª Conferência Distrital 
do Meio Ambiente está com 
inscrições abertas para mo-
radores do Distrito Federal, 
conforme divulgado na última 
sexta-feira (14) pela Agência 
Brasília, o canal oficial de notí-
cias do governo do DF (GDF).

O evento, gratuito e voltado 
para maiores de 16 anos, ocor-
re nos dias 22 e 23 de outubro, 
das 8h às 18h, na Unidade-Es-
cola de Formação Continuada 
dos Profissionais da Educação 
(Eape), localizada no SGAS 
907, Conjunto A.

A iniciativa é coordenada 
pela Secretaria do Meio Am-
biente (Sema-DF) e tem como 
objetivo discutir propostas para 
enfrentar os desafios climáticos.

A conferência, segundo a 
Agência Brasília, prioriza te-
mas como mitigação e adap-
tação às mudanças do clima, 
além de fortalecer a governança 
ambiental no âmbito distrital e 
nacional.

Para garantir ampla partici-
pação, o evento oferece trans-

porte e alimentação gratuitos.
As propostas debatidas se-

rão encaminhadas para a eta-
pa nacional, que acontece em 
maio de 2024, e servirão de 
base para a implementação da 
Política Nacional sobre Mu-
dança do Clima.

O encontro também abor-
dará alguns eixos temáticos 
como justiça climática, edu-
cação ambiental e preparação 
para desastres.

Além disso, o evento inte-
gra a mobilização nacional em 
torno do tema “Emergência cli-
mática – O desafio da transfor-
mação ecológica”.

Durante as plenárias, serão 
selecionadas as melhores ini-
ciativas, que poderão resultar 
em ações concretas contra os 
impactos ambientais.

A expectativa é que as dis-
cussões envolvam sociedade 
civil, setor produtivo e gover-
no, promovendo um diálogo 
amplo e democrático. Mais in-
formações estão disponíveis no 
site da Sema-DF.

DF: Startup é finalista 
em evento europeu

A Peptidus Biotech, star-
tup do Biotic, foi uma das 16 
finalistas do Animal Health, 
Nutrition & Technology Inno-
vation Europe 2025, realizado 
entre 10 e 12 de fevereiro, em 
Londres. O evento reuniu cem 
startups inscritas e contou com 
a presença de mais de 800 espe-
cialistas da indústria global.

A Peptidus foi a única re-
presentante do Brasil na com-
petição. Na quarta-feira (12), 
a startup apresentou sua tecno-
logia voltada à saúde e nutrição 
animal, baseada no design de 

peptídeos bioinspirados.
A empresa utiliza inteligên-

cia artificial para desenvolver 
moléculas terapêuticas eficien-
tes, sem deixar resíduos no 
organismo animal ou no meio 
ambiente. Os representantes da 
startup participaram do Star-
tup Tech Village, espaço dedi-
cado a negócios inovadores.

Com um modelo baseado 
no licenciamento de tecnologia 
para empresas farmacêuticas de 
medicina veterinária, a Pepti-
dus busca ampliar sua atuação 
internacional.

Divulgação/Peptidus Biotech

Peptidus Biotech representou o Brasil em mundial
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Duas integrantes da Uni-

versidade de Brasília 

(UnB) foram selecionadas 

para desenvolver pesqui-

sas no exterior por meio 

do edital Atlânticas, do 

Programa Beatriz Nasci-

mento de Mulheres na 

Ciência. 

Segundo a Secretaria de 

Comunicação (Secom-

-UnB), Daiana Sousa, dou-

toranda do Programa de 

Pós-graduação em Estu-

dos Comparados sobre as 

Américas, e Angele Mar-

tins, docente do Instituto 

de Ciências Biológicas, fa-

zem parte do grupo de 86 

mulheres contempladas 

pelo programa.

Daiana Sousa embarcou 

para a Universidade Au-

tônoma Metropolitana, 

no México e sua pesquisa 

investiga os desafios en-

frentados por meninas de 

10 a 14 anos que engravi-

daram em decorrência de 

violência sexual. Angele 

Martins foi contemplada 

com um pós-doutorado 

no Museu Koenig, na Ale-

manha. Seu estudo per-

mitirá acesso a espécimes 

de serpentes da família 

Leptotyphlopidae, conhe-

cidas como cobras-cegas.

Em janeiro de 2025, Goiás 

registrou um superávit de 

US$ 183 milhões na balança 

comercial, com aumento 

de 27,3% em relação ao ano 

anterior. O estado exportou 

US$ 638 milhões e impor-

tou US$ 455 milhões. Des-

taque para carnes, milho, 

soja e ferroligas nas expor-

tações, com a China como 

principal destino.

A Câmara Legislativa do 

DF oficializou o deputado 
Roosevelt como líder do 

PL. Ele foi escolhido pe-

los correligionários para 

conduzir a legenda, que 

mantém Thiago Manzoni 

como vice. O líder pode 

discursar em votações, 

indicar integrantes de co-

missões e participar do 

Colégio de Líderes.

Mato Grosso do Sul regis-

trou 673 casos confirma-

dos de dengue em 2025, 

com 1.953 casos prováveis, 

conforme o boletim epi-

demiológico da Secreta-

ria de Saúde . Um óbito foi 

confirmado e dois estão 
em investigação. A vaci-

nação já alcançou 146 mil 

doses aplicadas, com 207 

mil enviadas ao estado.

A Universidade Federal de 

Goiás lançou o curso avan-

çado “Direito Tributário e 

Agronegócio”, ministrado 

pelo professor Francisco 

Mata Machado. Destinado 

a profissionais do Direito 
e áreas afins, o curso visa 
aprofundar conhecimentos 

sobre o sistema tributário 

no agronegócio.

O governador de Mato 

Grosso do Sul, Eduardo 

Riedel (PSDB), entregou na 

sexta-feira (14) obras em Vi-

centina, totalizando R$ 34,5 

milhões. Entre as melhorias 

estão a reforma da Escola 

Estadual Padre José Daniel 

e a pavimentação de 5,5 

km de acesso à Usina Cen-

tral Energética Vicentina.

Na sexta-feira (14), o go-

vernador do DF, Ibaneis 

Rocha (MDB), esteve pre-

sente na inauguração da 

Escola Integral Bilíngue 

Libras e Português Escri-

to do Plano Piloto e co-

mentou a ação nas redes 

sociais. “Hoje avançamos 

em mais conquistas im-

portantes para o Brasília”.

Polícias Civil e Militar de 

Mato Grosso cumprem 28 

mandados no município 

de Barra do Garças (MT) na 

Operação Pulso Firme, de-

flagrada na sexta-feira (14). 
A ação combate o tráfico 
de drogas e a receptação 

de produtos roubados. São 

cumpridos 26 mandados 

em Barra do Garças e 2 em 

Araguaiana.

A prefeitura de Goiânia, por 

meio da Secretaria Munici-

pal de Saúde (SMS), pagou 

R$ 34 milhões a 160 presta-

dores de serviços de saúde 

na última semana. O repas-

se, realizado nos dias 12 e 

13 de fevereiro, beneficiou 
hospitais, clínicas, laborató-

rios e entidades filantrópi-
cas com recursos do Minis-

tério da Saúde.

O Tribunal de Justiça do 

DF e Territórios realizará o 

1º Leilão Público Coletivo 

Eletrônico de 2025, com 

bens diversos, no dia 10/3 

(1º Pregão) e 21/3 (2º Pre-

gão). O evento será onli-

ne, com cadastro prévio 

e lances no site. Os itens 

incluem carros, motos, 

roupas e equipamentos 

como mesa de sinuca.

A prefeitura de Campo 

Grande (MS) desenvolveu 

um software para a Fun-

dação Municipal de Es-

portes, selecionado pelo 

Senac para implementa-

ção. O sistema permitirá 

inscrições online e gestão 

automatizada de oficinas 
esportivas, ampliando o 

acesso às atividades.

Divulgação/Secom-UnB
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o Brasil na ciência mundial

Passagens no entorno do 
DF vão ficar mais caras

Por Mateus Lincoln

Anualmente, na segunda 
quinzena de fevereiro, con-
forme a resolução nº 2.130, 
de 2007, a Agência Nacio-
nal de Transportes Terrestres 
(ANTT) anuncia o reajuste 
das passagens de ônibus do en-
torno de Brasília. 

A Secretaria de Estado do 
Entorno do DF (SEDF-GO), 
pasta do governo de Goiás que 
já está há dois anos em ativida-

de, enviou à Casa Civil, no dia 5 
deste mês, três ofícios solicitan-
do a suspensão da nova tarifa. 

“Não faz sentido ter esse 
reajuste nesse momento, espe-
cialmente quando estamos bus-
cando soluções”, criticou a ges-
tora da pasta, Caroline Fleury.

Em entrevista ao Correio, 
ela também informou que, 
além de impactar negativamen-
te a população, a medida vai 
contra os esforços dos governos 
Federal, de Goiás e do DF para 

a criação de um consórcio que 
poderá administrar o transpor-
te público na região. 

A atual responsável pelas 
linhas de ônibus que fazem o 
trajeto entre o entorno e o DF 
é a ANTT, por entender que 
o trecho semiurbano se trata 
de uma divisão entre unidades 
federativas, ou seja, de caráter 
nacional. 

Apesar de ainda não ter 
divulgado os novos valores, a 
ANTT confirmou à reporta-

gem que a mudança acontecerá 
conforme nos anos anteriores.

“O tema está sendo discu-
tido internamente e, assim que 
houver uma decisão, a informa-
ção será divulgada”, destacou a 
agência em nota. 

O Grupo de Trabalho 
(GT), criado para tratar do 
transporte entre Goiás e o Dis-
trito Federal, é tida por Fleury 
e pela própia ANTT como 
uma solução para as questões 
relacionadas ao transporte in-
terestadual.  

Na contramão

O novo reajuste acontecerá 
pouco depois do governador do 
Distrito Federal, Ibaneis Rocha 
(MDB), anunciar um período 
de testes com a tarifa zero no 
transporte público de Brasília 
aos domingos e feriados. Além 
disso, Ibaneis recriou recente-
mente a Secretaria do Entorno 
do DF, esta integrando a estru-
tura distrital de gestão. A pasta 
é vista com bons olhos pelas 
prefeituras do entorno. 

“O diálogo entre o municí-
pio, o DF e o Governo Federal 
será fundamental para resolver 
as questões do transporte”, afir-
mou a prefeitura de Valparaíso 
de Goiás em nota ao Correio.

Secretária do governo goiano critica aumento e cobra soluções
Joel Rodrigues/Agência Brasília

 As prefeituras municipais consideram a adequação tarifária uma prioridade do Entorno


